
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 12 del 15 giugno 2020 -

ll giorno quindici del mese di giugno dell'anno 2020 alle ore 9,00, nei locali del comune, si è riunita

la 1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Audizione del Dr. Alessio Putzu Amministratore Unico della partecìpata
Oristano Servizi Comunali:
analisi situazione della partecipata e relative proposte per l'utilizzo dei
beneficiari del reddito di cittadinanza.
Valutazione sullo svolgimento del servizio parcheggi a pagamento

2) VV.EE.

Presiede la seduta Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas

Sono presenti: Veronica Cabras, Francesco Federico, Giuseppe Puddu, Efisio Sanna, Luca Faedda,

Assessore Angelo Angioi, Dr.ssa Mariella Chergia

ln apertura di seduta la presidente Cabras introduce l'argomento all'odg.
Successivamente cede la parola al Dr. Alessio Putzu Amministratore Unico della partecipata Oristano
Servizi Comunali.
DR. Putzu fa la cronistoria della partecipata a far data dal suo insediamento nell'incarico.
Evidenzia le varie problematiche riscontrate. Si sofferma sulla situazione contabile e informa i

presenti che sono state sanate alcune situazioni pregresse. Anticipa che fra poco sarà pronto il
bilancio 2019.

Ore9,22 entra Faedda. Orc9,23 esce Ass. Angioi.

Proseguendo nella esposizione ll Dr. Putzu afferma che attualmente la Oristano Servizi Comunali

"gode di buona salute" ll servizio del verde pubblico è quello che assorbe la maggior parte della

attività. Dietro specifiche domande dei consiglieri si sofferma su alcune problematiche relative
all'organico del personale. La commissione pone la sua attenzione sulla questione relativa alla

possibilità che la partecipata possa gestire, per conto del comune, ulteriori nuovi servizi. La

questione viene puntualizzata specifi catamente dal consigliere Puddu.

ll Dr. Putzu risponde che occorre definire esattamente inuovi servizi che si intendono attivare in
modo da poter approfondire in modo puntuale l'argomento. Occorre inoltre coinvolgere idirigenti
per la parte di loro competenza anche in relazione a i pareri che nell'ambito dei singoli atti dovranno
rilasciare. ln linea generale comunque Dr. Putzu ritiene che, con idovuti approfondimenti, alcuni

servizi potranno essere presi in carico ed erogati.
ll consigliere Puddu chiede inoltre che venga fornito alla commissione una relazione che contenga

un "quadro" del personale in servizio alla partecipata che contenga le indicazioni indispensabili ad

una valutazione per l'attivazione dei nuovi servizi in questione.

ll consiglìere Sanna ritiene che su questo debba essere fatta una valutazione esclusivamente
politica. E solo successivamente si dovrà analizzare la proposta dal punto di vista tecnico.
Ritiene inoltre che dovrà essere richiesto, in modo piùr incisivo, l'apporto del Comitato per il
controllo analogo. Alle ore 10,05 esce dalla sala il Dr Alessio Putzu.

ll consigliere Sanna ribadisce ancora l'importanza ed il ruolo del comitato per il controllo analogo.



Auspica un maggiore loro coinvolgimento, stabilendo inoltre anche delle priorità e cita al riguardo
la scadenza dell'appalto del servizio dei parcheggi a pagamento. Alle ore 10,15 entra nella sala delle

riunione la Dr.ssa Mariella Chergia appositamente convocata dalla presidente.

La presidente chiede esplicitamente se esistono particolare impedimenti per effettuare la gestione

diretta, tramite la partecipata dal comune, del servizio dei parcheggi a pagamento.

La Dr.ssa Chergia afferma di aver già affrontata l'argomento e di aver steso una apposita relazione
in merito. Tuttavia si riserva di approfondire, per la parte di propria competenza, l'argomento in
relazione alle specificità operative che l'am ministrazione intende individuare.
La presidente chiede inoltre notizie sullo stato dell'arte che consente ai percettori del reddito di
cittadinanza di essere impiegati in attività di pubblica utilità.
Viene inoltre ancora richiesta una dettagliata relazione che rendiconti l'utilizzo dei contributi
concessi dal comune alla Pro Loco.

ll Presidente
Veronica Cabras
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